

Presentarán proyecto cultural de la UNAM en Ciclo de Conferencias de la UNACH

- El evento se desarrollará este miércoles a partir de las 12 horas

Su experiencia en la promoción de la cultura y su capacidad para generar estrategias para que un mayor número de personas tengan acceso a las artes, han sido reconocidas en la trayectoria nacional e internacional de Horacio Lecona, quien este miércoles dictará, en la Sala de Consejo de la Biblioteca Central de la UNACH, la conferencia “Proyecto Cultural de la UNAM”.

La participación de Horacio Lecona forma parte del 2º. Ciclo de Conferencias “Carlos Maciel Espinosa”, que se llevará a cabo a las 12:00 horas, por lo que la invitación ha quedado abierta a la comunidad universitaria y a la sociedad para que interactúen con el actual secretario Técnico de Planeación de la Coordinación General de Difusión Cultural de la UNAM.

Durante este encuentro, Horacio Lecona dará a conocer las características, retos y oportunidades que actualmente se presentan en el enriquecimiento de la formación de los alumnos universitarios y de la sociedad mexicana.

El conferencista ha ocupado diversos cargos como el de director artístico de numerosas producciones que incluyen danza, ópera y música en diversos géneros, ha participado en festivales y eventos masivos como el Carnaval de Mazatlán y el Festival Internacional de Danza en Joinville, Brasil.

En 1992 fue nombrado director de la Compañía Nacional de Danza, posteriormente se desempeñó como coordinador de danza en el Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA) y, en el año 2005 fue designado presidente y director general de Creativa Sinergias.

Horacio Lecona, es miembro de la Junta de Consejo de la Sociedad Internacional de las Artes Escénicas (ISPA) y ha formado parte de producciones musicales en Broadway y del Festival Cultural Sinaloa, donde ha aportado su talento y capacidades.